

Tugas Mulia Sang Bidadari Penyelamat Ibu dan Anak

Andang Suherman - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID

Jun 25, 2022 - 12:53



Kadinkes, Hj Raden Dewi Setiani Saat Menyampaikan Ucapan Selamat Hari Bidan Nasional Disela Audiensi Bersama Aktivistis dan Para Awak Media JNI Forkot Pandeglang, Jumat (24/06/2022), di Ruang Dinas Kesehatan Kab.Pandeglang

PANDEGLANG, BANTEN, - Bertepatan dengan Hari Bidan Nasional, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pandeglang, Hj, Raden Dewi Setiani mengucapkan selamat Hari Bidan Nasional kepada seluruh bidan, terutama bidan yang

berdomisili di wilayah Kabupaten Pandeglang, Jumat (24/06/2022).

Hal tersebut disampaikan kepada awak media disela acara audiensi bersama sejumlah aktivis dan Jurnalis Nasional Indonesia Forum Kota (JNI - Forkot) Pandeglang dalam pembahasan seputar peran dan fungsi seorang bidan.

Raden Dewi mengatakan, Bidan merupakan salah satu tenaga kesehatan strategis yang memiliki tugas dan fungsi memberikan pelayanan kebidanan untuk meningkatkan status kesehatan ibu dan anak, khususnya kesehatan reproduksi perempuan dan tumbuh kembang bayi dan balita.

"Peran tersebut sangat penting, karena status kesehatan ibu sangat menentukan kualitas anak yang akan dilahirkan," kata Dewi

Untuk itu lanjut Dewi, Hari Bidan Nasional menjadi Momentum Turunkan Angka Kematian Ibu. Karena dari data yang ada kata dia, 50 persen kematian ibu itu, terjadi pada pasca melahirkan. Sehingga peran bidan amatlah penting dalam membantu ibu hamil.

Sementara ucapan selamat Hari Bidan Nasional juga banyak dilontarkan para ibu di Kabupaten Pandeglang, yang mengaku merasa terbantu oleh seorang bidan.

Seperti yang dikatakan, beberapa ibu di Wilayah Kecamatan Cikedal, yang merasa berhutang jasa kepada seorang bidan.

"Bagi diri saya dan mungkin juga ibu - ibu lain yang pernah melahirkan tentu akan merasakan hal yang sama seperti saya yang telah terbantu dan berhutang jasa kepada bidan," kata ibu muda warga Kampung Kadu Hapa Desa Babakan Lor Kecamatan Cikedal.yang enggan disebut namanya kepada awak media.

Ia juga menyebut kalau Bidan laksana Bidadari penyelamat yang tak kenal lelah, dan waktu, "Saya sudah dua kali di tolong Ibu bidan Dian Yudianawati paska melahirkan, dan kelahiran kedua anak saya lahir, itu pas tengah malam di saat orang lain tengah istirahat," terangnya seraya mengucapkan Selamat Hari Bidan Nasional ***